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ПАМЯТЬ 

О ГЕРОЯХ 

КОСМОСА 

БУДЕТ ЖИТЬ 

В ВЕКАХ!

ОТ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМ ИТЕТА КПСС, 
ПРЕЗИДИУМ А ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 
И СОВЕТА МИНИСТРОВ СССР

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ КПСС, 
ПРЕЗИДИУМ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА 
СССР И СОВЕТ МИНИСТРОВ СССР с 
ГЛУБОКИМ ПРИСКОРБИЕМ ИЗВЕЩ А
ЮТ, ЧТО 27 МАРТА 1968 ГОДА В РЕ 
ЗУЛЬТАТЕ КАТАСТРОФЫ ПРИ ВЫПОЛ
НЕНИИ ТРЕНИРОВОЧНОГО ПОЛЕТА 
НА САМОЛЕТЕ ТРАГИЧЕСКИ ПОГИБ 
П ЕРВЫ Й  В МИРЕ ПОКОРИТЕЛЬ КОС
МОСА, ПРОСЛАВЛЕННЫЙ ЛЕТЧИК- 
КОСМОНАВТ СССР, ЧЛЕН КПСС,ДЕПУ
ТАТ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР, ГЕ 
РОЙ СОВЕТСКОГО СОЮЗА, ПОЛКОВ-
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НИК ГАГАРИН ЮРИЙ АЛЕКСЕЕВИ Ч.
В ЭТОЙ АВИАЦИОННОЙ КАТАСТРО
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КОВНИК СЕРЕГИН  ВЛАДИМИР С ЕР 
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ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ КПСС, 
ПРЕЗИДИУМ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА 
СССР И СОВЕТ МИНИСТРОВ СССР ВЫ 
РАЖАЮ Т ГЛУБОКОЕ СОБОЛЕЗНОВА
НИЕ СЕМЬЯМ И РОДНЫМ ПОГИБШ ИХ 
ТОВАРИЩ ЕЙ.
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СССР
Ц К  К П С С  н С о вет М и 

нистров С С С Р  постанови 
ли:

1. Д л я  организации по
хорон летчика-космонав- 
та  С С С Р ,  Гер о я  С о ветско 
го Сою за, полковника  
Ю . А . Гагар и н а  и Гер о я  
Советского  С ою за , и н ж е 
нер-полковника В .  С . С е 
регина образовать прави 
тельствен ную  ком иссию  в 
составе тт. Ки р и лен ко  
А . П . (председатель), П о 
лянского  Д. С ., У сти н о ва  
Д. Ф . ,  Гр и ш и н а  В .  В . ,  
Я куб о вско го  И . И ., Е п и 
ш ева А . А . ,  Ве рш инина  
К .  А . ,  К е л д ы ш а  М . В . ,  
Н и колаева  А . Г . ,  Смиртю- 
кова  М . С .

2 . П охоронить Ю . А . 
Гагар и н а  и В .  С . Сереги 
на на Кр асно й  площ ади у  
К р е м левско й  стены.

„ Р А Б О Ч Е Й  МИНУТЕ— СТРОГИЙ У Ч Е Т “
Под таким  девизом на 

ш вейной ф абрике идет смотр 
потерь рабочего временн. 
П олм есяц а  назад ф абричны й 
комитет, обсудив инициативу 
м осквичей , принял решение 
последовать их прпмеру и 
ш ироко распространить на 
предприятии их опыт. Создана 
ком иссия в составе 2 4  чело 
век, в которую  вош ли  проф

сою зны й  актив, передовики 
производства, работники от
дела труда и зарплаты , про
изводственного отдела. У ч и 
т ы в ая  больш ое количество 
цехов и бригад в них, к а ж 
дому чл е н у  комиссии поруче
но провести собрания в 
бригадах, чтобы  р азъяснить  
значение инициативы  москви 
чей, цели и задачи похода

за сбережение рабочих ми
нут. У ж е  в ряде бригад та 
кие собрания прошли, на них 
о бсуж д ался вопрос не только  
о потерях рабочего времени, 
но и об экономии материалов, 
электроэнергии.

Д л я  своевременного в ы я в 
ления и устранения потерь 
решено еженедельно подво
дить итоги смотра.

Б о л ьш и е  потери со ставл я 
ю т на ф абрике преж девре
м енны е уходы  людей на обед 
и с работы . Бо р оли сь  с этим  
злом  разны м и  мерами, но 
все о казы вал о сь  недостаточ. 
но эф ф ективны м . П осле  то 
го, к а к  было  доведено до це
хов решение Фабричного ко
митета о начале смотра, вы 
брали один и з дней н про
следили, к а к  ж е  ко ллекти в

практически  о ткл и кн ул ся  на 
начатое больш ое дело. В  
этот день 2 5  м арта  не бы ло  
зарегистрировано ни одного 
с л у ча я  преждевременного 
ухода на обед н с работы .

Один день, конечно, не ха
рактерен, но и он п о казы ва 
ет изменение отнош ения лю 
дей к  труду. Х озяй ствен н ы е , 
партийны е и проф сою зные 
организации ф абрики увере
ны , что  смотр и д альнейш ая 
борьба с потерям и  дадут 
возм о ж ность  увели чи ть  вы 
п уск  изделий.

Коллектив термокреккнта 
S's 1 нефтеперерабатывающего 
завода по праву считается од
ним из передовых на предпри
ятии. Об этом красноречиво 
говорят цифры выполнення ме
сячных производственных за
даний. Февральский план, к 
примеру, выполнен им на 166 
процентов.

  Не меньше, чем в полто
ра раза, — говорит начальник 
крекинга В. И. Собакинов, 
перевыполним мы задание и в 
марте.

Большое внимание уделяют 
в коллективе соблюдению стро
жайшей технологической дис
циплины. Оборудование функ
ционирует нормально. Благода
ря умелому ведению режима 
термокцекннг за время своего 
существования проработал без 
остановки на ремонт почти 
два цикла.

На крекинге недавно закон
чили ремонтные работы, кото
рые, кстати, тоже были вы
полнены досрочно. Сейчас кол
лектив первого на нефтепере
рабатывающем заводе термо- 
крекинга готовит к 100-летию 
со дня рождения В. И. Лени- 
па новые труд°вые подарки.

А. С ТЕН ЯКИ Н .

В ОДНОЙ ЛАБОРАТОРИИ
И зм ер и тельная  лаборатория 

ремонтно - механического заво 
да А нгарского  неф техимическо
го комбината. Зд есь  проверяю т 
линейно - угловы е средства и з
мерения. В о т  и сейчас на опти
метре горизонтальном произво
дит проверку внутренних раз
меров скобы  лаборантка Г а л и 
на Федоровна Т акр ано ва  (сни 
мок слева).

Т акр ан о ва— уваж а е м ы й  чело 
век  в  своем коллективе , акти в 

но у ча с тв у е т  в общ ественной 
ж и зн и  завода.

И нтересная работа у  метал- 
лографистов. Они исслед ую т 
м и кр о стр уктур у  м еталла. Л а 
боратория оснащ ена разли чн ы 
ми новейш ими приборами, ко 
торы е помогаю т лаборантам  в 
их сложной работе.

Н а  снимке: работники лабо
ратории металлограф ии А . Са- 
раева, А .  О рав, А . С толбова. 
В .  Ко карев .

Ф о то  А . Х А М З И Н А .



НА ПУТИ К ХОЗЯЙСТВЕННОЙ РЕФОРМ А
Есть два способа научить 

человека плавать. Первый: на 
суше учат, а уж  потом пере
ходят на воду. Во втором же 
случае новнчка просто швыря
ют в воду и подбадривают 
криками: еДавай, давай! Да 
не так...» Если в первом вари
анте дело проходит гладко, то 
в другом может случиться вся
кое.

Примеры эти вспомнились в 
связи с переходом предприятий 
ва новые условия планирова
ния н экономического стиму
лирования. Подобно будущему 
пловцу, коллектив должен изу
чить все приемы и особенности 
нового метода хозяйствования 
прежде, чем пуститься в боль
шое плавание по курсу эконо
мической реформы. Если под
готовка проведена заблаговре
менно, всесторонне н глубоко 
—  успех обеспечен, а если пе
ревод шел впопыхах —  труд-

УМ. Кстати, качество ремонта 
оставляет желать лучшего. 
Постоянно приходится слышать 
жалобы механизаторов на низ
кое качество и длительные 
сроки. Еще до перехода на 
новые экономические рельсы 
следовало бы разработать эф
фективные мероприятия по по
вышению качества продукции 
цеха, провести разъяснитель
ную работу в коллективе. Но, 
уиы, ничего подобного здесь не 
сделано. Я подхожу к одному 
слесарю, к другому и задаю 
один и тот же вопрос:

— Знаете ли вы о переходе 
на новые условия?

Ответы тоже одинаковы:
— О переходе? Что-то такое 

слыхал, а когда это будет — 
не знаю...

И это накануне перехода! 
Разве нельзя было тем же 
экономистам управления стро
ительства тт. Позану н Шелю,

лову над тем, где достать ме
талл для выполнения срочных 
заказов.

Хронической болезнью стала 
нехватка запасных частей для 
ремонта механизмов. Один за 
другим едут с завода гонцы в 
разные стороны области, где 
выпрашивают и выменивают 
нужные детали. Посылка та
ких «коробейников» обходит
ся в копеечку, но на что не 
пойдешь ради выполнения 
плана! Впрочем, и таким обра
зом далеко не всегда удается 
достать запчасти.

Следовало бы упорядочить 
отношения завода с заказчи
ками. Им ничего не стоит в 
ходе исполнения изменить за
каз. взять только часть нлн 
совсем отказаться от него, что, 
разумеется, весьма ощутимо 
бьет по экономике завода. 
Кроме уже упошшавшенея 
опалубки для завода ЖБИ-2,

олжной  
г о т о в к и

ностей и срывов на первых 
порах будет немало.

Именно такая участь, участь 
внезапно попавшего в поток 
реформы, постигла Майский 
ремонтно-механический завод.
0  неожиданности речи быть не 
должно. О том, что завод с
1 апреля переходит на работу 
по-новому, было известно зара
нее, еще в начале года. Но 
руководителя завода, зная не 
очень-то завидное положение, 
в котором находится предприя
тие, не принимали всерьез воз
можность такого шага. Более 
того, на заводской профсоюз
ной конференции было решено 
просить управление строитель
ства отложить переход на но
вую систему до конца года. 
На том и успокоились.

Таким образом, время для 
тщательной подготовки было 
упущено, и реформа, в сущно
сти, застала врасплох. На за
воде не увидишь никаких из
менений, как было год-трн на
зад, так все и осталось.

С чего бы следовало начи
нать? Конечно же, с людей, с 
широкой разъяснительной ра
боты. Тут двух мнений не мо
жет быть. Однако в этом на
правлении на РМ З  сделано 
крайне мало. Проведен эконо
мический семинар с инжепер- 
во-техннческими работниками, 
расширенное заседание завко
ма, готовится открытое пар
тийное собрание. Вот. пожа
луй, и все. А широкие массы 
рабочих осведомлены о пред
стоящем переходе весьма сла
бо.

Возьмем одни из основных 
цехов — тракторный. Здесь 
ремонтируются тяжелые меха
низмы. От того, как быстро и 
с каким качеством будут они 
восстанавливаться, зависит 
работа механизированных уп
равлений — СМ У-4, СМУ-7,

проводившим семинар с ИТР,
главному механику т. Свердло
ву и другим ответственным ра
ботникам собрать рабочих за
вода. рассказать о реформе, 
ответить на нх вопросы? Поль
за от такой встречи несомнен
на.

Справедливости ради, отме
тим, что не всюду такое неве
дение. Например, рабочие опа
лубочного цеха знают о пред
стоящем переходе, в общих 
чертах представляют суть ре
формы. Ну, а более конкретно?

— Мы только вчера получи
ли «Положение об оплате 
труда рабочих», — говорит на
чальник цеха т. Сетуй. — Бу 
дем прорабатывать. Люди у 
нас готовы к переходу, и я не 
сомневаюсь — они будут ра
ботать как надо. А что, скаже
те, делать вот с этим,— началь
ник цеха' показал на штабеля 
опалубки. —  Сделали мы по 
заказу второго завода 50 под
донов на 35 рублей, потом 
оказалось, что чертежи непра
вильны. Надо переделывать. А 
кто платить будет? И это не 
единичный случай. Как быть, 
когда нет нужного металла? 
Когда заказы не берут или 
растягивают их выполнение на 
месяцы? Когда-

Много наболевших вопросов 
у начальника цеха и его по
мощников В. Азарова и Ю. Че- 
ремисина. Кстати, вопросы эти 
не новые, но в связи с рефор
мой они встают с особенной 
остротой: люди понимают, что 
в новых условиях так рабо
тать нельзя. В поисках ответа 
я заглянул в кабинет замести
теля директора завода А. Л. 
Тетерина. Но ничего утеши
тельного Александр Лавровнч 
сказать не мог. Его самого не 
меньше других беспокоят про
блемы снабжения и сбыта. Ча
стенько приходится ломать го-

сейчас на складе лежит 90
тонн различных изделий для 
строящегося электромехани
ческого завода. С М У -8 заказа
ло их, не оговорив сроков ис
полнения, а позже выяснилось, 
что потребуются эти изделия 
не очень скоро. Значит, лежать 
нм на складе многие месяцы. 
Всего на заводе скопилось го
товой продукции на 2 00  тысяч 
рублей. Это без малого месяч
ная программа. Вывод —  за
вод работает на склад.

Одно из самых «узких» мест 
яа заводе — литейный цех. 
Собственно, назвать его цехом 
— значит, брать грех на душу, 
поскольку это кустарное про
изводство с допотопной техно
логией. Затраты на каждое из
делие велики, и поэтому ли
тейка постоянно приносит 
убытки. Давно назрела необ
ходимость реконструкции, но 
осуществление ее откладыва
ется из года в год. А если бы 
литейное производство находи
лось на современном уровне, 
то многие дефицитные запас
ные части можно было бы де
лать на заводе.

Можно назвать еще немало 
упущений, говорящих о весьма 
поверхностной подготовке
предприятия к переходу на 
новые условия планирования 
и экономического стимулиро
вания. Это и отсутствие учета 
электроэнергии и воды по це
хам, и постоянная нехватка 
кислорода и многое другое. И 
хотя показатели работы заво
да в текущем году хорошие, в 
коллективе считают переход 
несколько преждевременным. 
А когда люди не верят в ус
пех, добиться его вдвое труд
ней. Как в том случае, когда 
человек боится воды, а его 
заставляют плыть.

М. М АРТЫ НО В.

НИ ПЕЧЕК,
НИ Г А З А

I В О ЗВ РА Щ А Я С Ь  К Н АП ЕЧАТАННО М У

Немногим меньше года тому ли сделали строите ли-еявбжечь
назад в 73-м квартале появились цы для изыскания их на месте? 
экскаватор, бульдозер, строители. Главный инженер управления
Было положено начало работам капитального строительства неф- 
по газификации старой части го- техимнческого комбината то** 
рода. Шелудько говорит, что на ком-

3 июля состоялось заседание бннате есть 7 километров выгоко- 
нсполкома, на котором было при- легированных стальных труб дяа- 
нято решение о порядке газифи- метром 57, 7G и 100 мм, годны* 
кации ранее застроенной части го- для внешней разводки, 
рола. Предусматривалось сяабже- — Почему же не предлоипп* 
нне жильцов сетевым газом всех строителям? — спрашиваю, 
кварталов до проспекта Кирова, — Да строители не интересу 
а дальше от индивидуальных ■ юте я Как-то я написал им. оря*
групповых установок, в том чис
ле в населенных пунктах, приле
гающих к городу.

По этому постановлению в

ентировал, чем можно помочь, во 
никто не откликнулся.

Начальник МСУ-41 то». Д у я »  
евский недоволен тем. что зак&э*

устрой» 
ia № 7.

БАЗА АТОМНОЙ Э Н ЕРГЕТ И К И

ЧЕХО С Л О ВА КИ Я . На машиностроительном заводе «меня 
В. И. Ленина в городе Пльзене создается современная экспе
риментальная база атомной энергетики. Здесь будут испыты
ваться и исследоваться основное оборудование и образцы ма
териалов для атомных электростанций, а также средства за
шиты персонала от радиоактивного излучения.

На снимке: монтаж оборудования, предназначенного для 
первой чехословацкой атомной электростанции, сооружаемой 
сейчас в Богуницах (Западная Словакия).

Фото ЧТК — ТАСС.

1967 году подлежали газификация чик дает очень поздние ретеяя*. 
кварталы 73. 74 и 89. В  1968 году Сейчас идут наружные испытания, 
—  60, 61, 80, 91, 107, Срок завер- а заказчик не принял вариант уо- 
шения всех работ —  1970 год, тановки задвижек. Монтажники 

В соответствии с решением не- установили задвижки на высоте 
полкома был заключен договор, 1800 мм от земли, заказчик лее 
который скрепили своими подпн- предлагает устанавливать, на вы
сями в полном смысле высокодо- соте 300 мм. Напрасно ему пита* 
гоааривающнеся стороны в липе ются доказать, что в еяежных ус- 
заказчика тов. Радчеяхо Е . Д., ловиях при обильных осадка» 
начальника нефтехимического близко к земле задвижки ставит» 
комбината, я генподрядчика тов. нельзя. Но заказчик стоит на сво- 
Алешина С. Н „ начальника уп- ем, за его спиной проектант— Гип- 
равления строительства. рогазтоппром. Представитель гор-

О том, что произошло с гаэн- газа старший мастер аварийно- 
фнкациен 73 го квартала, чнтате- Диспетчерской службы тов. Грнд- 
лн нашей газеты узнали из кри- |,ев в этом вопросе поддерживав» 
тической статьи «Почему не за- монтажников, 
жегся газ», опубликованной Сейчас встал вопрос об ус 
22 ноября 1967 года. Спустя не- ст8е нового колодца у дома 
сколько дней, читатели узнали и так как имеющийся выкопанный
0 решении бюро Ангарского гор- много лет назад ие отвечает эко- 
кома КПСС, в котором за срыв илуатационным требованиям. За- 
работ по газификации двум непо- каз на устройство кирпичного ко- 
средственным исполнителям были лодца надо давать СМУ-1, а кот- 
вынесены партийные взыскания и ла,1 ° оио его выполнит, 
предложено к 1 января 19G8 года самый больной вопрос —
закончить газификацию 73-го ?7 ° вопрос о газовых плитах, 
квзртзлз. Взять 73-й квартзл. Из 400 плит

После этого решения можно бы- управление строительства Постэ- 
ло не сомневаться, что если не к [ШЛО лишь 180, а остальные, по
1 января, то во всяком случае заявлению представителен ген- 
жильцы этого квартала получат подрядчика, должен поставить за« 
газ. Но истек март, а казчнк, и вообще, мол, вся даль- 
конца работам по газификации не иейшая поставка плит и труб ле- 
видно, н главное никто — нн пред- Ж,/Т на нем- #
ставителн заказчика, нн лредста- " ем больше вырисовывается
вители генподрядчика— не может ГРЫВ сроков газификации, тем 
сказать, когда же зажжется газ в сильнее разгорается спор. Строи- 
квартирах. А каково жильцам? ^ли  говорят, что они не имеют 
Ведь железные печки заставили пРава строить по частным догово- 
вывезти весной .прошлого года. Рам- только по титулу, к тому же 
Правда, в некоторых домах, та- газификация старых домов — это, 
ких, как 2, 3 и 10. плиты уже по- мол- ве капитальное строительст- 
ставленц, но от них пока не жар- В0, а капитальный peMoirr, так, 
ко. а холодно. Дома не задейст- чт°.  будьте добры, обеспечивайте 
вованы, необходимо сделать не- вс^м необходимым.
сколько врезок, а их не пронзво- Заказчик ссылается на то, что 
дят нз-за невыполнения других вложения на газификацию были 
связанных с этим работ. Горгаз сЛеланы ПРН застройке, о чем 
не принял еще ни в одном доме свидетельствует сделанная в ряде 
внутреннюю разводку кварталов внутренняя разводка, к

тому же вся газификация старых Сейчас в 73-м квартале ведет кварталов ндет nJ  п.1ану каРш|.
работы только одна организация- таль|(ого строительства, 
монтажно - строительное управ- Спор, начатый еще в прошлом
ленне №  41 (начальник тов. Ду- году1  прнвел ие только к к 
наевскни). Дела идут плохо, ощу- газификации 73, 74 н 89-го квар- 
щается нехватка труб. особенно талов в | 907  ио н став|^
для внутренней разводки, как за- теперь под сомнение выполнение 
являет тов. Дунзевский. Слов постановления горисполкома о за- 
нет, трубы дефицитны, и времена- вершении газификации города к 
ми действительно может произон- 1970 году. Уже называются новые 
ти задержка в поставке нх. А все сроки газификации кварталов.

Вся беда состоит в том, что 
весь спор недуг между собой 
второстепенные лица, выступая 
на всех совещаниях по газифика
ции как представители двух сто*
рои Но никогда никто не видел,
чтобы сели за стол товарищи 
Алешин, Радченко. Селн теперь е 
одним желанием решить раз и на
всегда вопрос не о том, кто дол
жен поставлять то или другое 
оборудование, материалы, а как 
быстрее выполнить свое обещание, 
тем самым доставить тысячам се
мей радость.

Такую встречу ждет вся об
щественность. Ведь, представляя 
себе такие организации, как уп
равление строительства и нефте
химический комбинат, трудящиеся 
города видят в первую очередь 
нх авторитетных руководителей— 
коммунистов товарищей Алешина 
и Радчеяко,

Б. Я КУ БО В С КИ Й .

t  п Знамя коммунизма а 29 марта 1968 года   типик



В  ° ДИН иэ первых дней
весенних каннкул во

?о П Р,‘,1"  КУЛЬТУРЫ неФтехнмн- состоялась городская учи
тельская конференция. В зале 
собрались педагоги, партийные, 
комсомольские, советские ак
тивисты, гости с промышлен
ных предприятий н строек го
рода. Такое представительст
во уже само по себе говорило 
о многом. На конференции 
предполагался разговор не 
только о профессиональных 
проблемах педагогического ма
стерства, но и об укреплении 
связи школы с жизнью. Высту
пающий на учительской кон
ференции заведующий город
ским отделом народного обра
зования Леонид Михайлович 
Головин, в содержательном 
докладе (а мчу отмечали поч
ти все выступающие в прени
ях), подробно и обстоятельно 
проанализировал жизнь го
родских школ. Во главу угла 
доклада стал вопрос о том,как 
ваши школы выполняют По
становление Ц К  КП СС  и Сове
та Министров СССР «О ме
рах по дальнейшему улучше
нию работы общеобразователь
ной средней школы».

Вопрос о претворении Поста
новления в жизнь ставится уже 
ве первый раз в городе. В  про
шлом году о нем шел разговор 
на одной из сессий городского 
Совета депутатов трудящихся.

Если кратко изложить осно
вные проблемы, которые нашли 
отражение в правительствен
ном документе, то они выгля
дят так: это вопрос о путях ре
шения задачи всеобщего сред
него образования, о совершен
ствовании методов и сти^ 1  
обучения и воспитания, подго
товки и работы с учительски
ми кадрами, дальнейшее укре
пление материально • техниче
ской базы школ и совершен
ствования руководства шко
лой.

За два года, прошедших по
сле принятия этого Постанов
ления, в школах города немало 
сделано по его выполнению. 
На конференции назывались 
школы, учительские коллекти
вы, которые серьезно решают

задачи, нашедшие отражение
в Постановлении.

Докладчик подверг обстоя-, 
тельному анализу работу шко
лы №  10 (директор Т. М. Но- 
соченко). Эта школа одна из 
лучших в городе. Было при
ятно, например, слушать вы
ступление Тамары Михайлов
ны Носоченко, которая вслед 
?а докладчиком подняла очень 
важный воярос о том, чтобы 
школы наши стремились к ор
ганизации профилирующего

способности, дать глубокие 
знания.

Опыт школы №  10 хорош и 
-тем, что педагогический кол
лектив стремится постоянно
совершенствовать современный 
урок, придавать обучению про
блемный и исследовательский 
характер. /

Много похвальных слов бы
ло сказано на конференции и 
в адрес средней школы №  17 
(директор Валентина Захаров
на Николаева). Коллектив

учителя, о его знаниях, мето
дической подготовке. И  нача
ла разговор этот директор шко
лы .N? 17 В. 3. Николаева.

— Учитель обязан постоянно 
обогащать свои знания, совер
шенствовать их, — заявила 
она. —  Потому каждый учи
тель в нашей школе работает 
над одной из научных тем. Это 
учителя А. С. Иванова, Г. М. 
Попова, Э. А. Туркевнч, М. Л . 
Киршнер и другие. Исследо
вания педагогов становятся

ШКОЛА и ЖИЗНЬ
С ГОРОДСКОЙ УЧИТЕЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ

обучения. В  порядке экспери
мента в школе Ns 10 в 1964 
году было организовано два 
математических класса. Сей
час их здесь девять. И это 
дало возможность школе за
метно повысить успеваемость 
учащихся. Достаточно ока
зать, что только за эти три 
года школу окончило 83 уча
щихся с золотыми и серебря
ными медалями.

—  Никто из учащихся мате
матических классов, —  рас
сказывала на конференции Та
мара Михайловна Носоченко, 
— не думает о том, чтобы ос
тавить школу, каждый из них 
рвется на занятия.

Предоставим слово учащим
ся математических классов 
школы №10. Олег Варнавский: 
«Учеба в математическом клас
се обогащает моя знания». 
Володя Суржиков: сВ матема
тическом классе у меня по
явился особый интерес к заня
тиям». Тамара Шипетько: «Я 
полюбила математику за то, 
что, как говорил Ломоносов, 
«она ум в порядок приводит». 
Одним словом, к учащимся в 
этой школе педагоги настой
чиво ищут индивидуальный 
подход, стремятся в каждом 
из них заметить н развивать

школы уже в течение трех лет 
работает над научной темой 
«Воспитание активного мыш
ления учащихся на уроке и 
вне урока». Педагоги добива
ются активности учащихся, 
ставя перед ними проблемные 
вопросы и помогая их разре
шать.

Не меньшее внимание уделя
ется здесь и внеклассной рабо
те. На высоком уровне ведет
ся преподавание физики (учи
теля тт. Наумов, Воронкова, 
Раш).. Они не ограничивают 
учащихся только рамками уро
ка, школьники продолжают 
познавать законы этой науки 
и в клубе юных физиков 
«Электрон».

А сколько интересных дел у 
тех, кто увлекается в школе 
химией. Юные химики с боль
шим желанием готовят и про
водят тематические вечера, 
пропагандируют новое в науке 
посредством бесед, лекций, 
бюллетеней, стенных газет.

Школа творчески работает с 
учащимися, повседневно свя
зывает изучаемый материал с 
жизнью. Это одно из главных 
требований, предъявляемых к 
современной школе. И потому 
не случайно на конференции 
зашел разговор о личности

достоянием не только учителей 
школы К? 17, ио и других.

Действительно, за последнее 
время в школах города наме
тился взаимообмен научными 
и педагогическими знаниями. 
Опыт лучших учителей постоян
но передается молодым педаго
гам. И в этом один из залогов 
того, что мастерство учителей 
будет расти из года в год.

Но все ли сделано у нас по 
выполнению правительственно
го Постановления по школе? 
Далеко нет. На конференции 
многие ее участники заострили 
в своих выступлениях внима
ние на упущениях.

Одной из больших проблем 
в школах является преподава
ние иностранных языков. Ведь 
каждый окончивший школу ны
не должен владеть каким-либо 
из иностранных языков. Об 
этом говорили на конференции 
преподаватели С. Т. Рыжкова 
(школа №  29) и С. В. Фузеева 
(школа №  26). Тов. Рыжкова 
справедливо говорила о том, 
что в школах еще ^ало прида
ется значения преподаванию 
иностранных языков. Нередко 
можно слышать от некоторых 
учителей такие заявления, об
ращенные к учащимся: «Ты бы

лучше химией позанимался, 
иностранный все равно знать 
не будешь». А ведь пора поло
жить конец такому обыва
тельскому подходу к делу. 
Плохо и то, что работу препо
давателей иностранных язы
ков как-то никто не контроли
рует. Настало время, чтобы при 
гороно была введена долж
ность инспектора по иностран
ным языкам. Необходимо про
явить заботу о создании в 
школах лннгофонных кабине
тов, о создании факультативов 
по иностранным языкам. Про
блем много, и все они требуют 
разрешения.

Примечательно то, что на 
конференции несколько высту
пающих говорили о том, с ка
кой подготовкой выходят в 
жизнь выпускники. Много пре
тензий школам предъявили 
директор филиала политехниче
ского института А. И. Труфа- 
нова и директор ГПТУ-10 тов. 
Архипов. На конкретных при
мерах они показали, что в от
дельных случаях знания уча
щихся, поступающих в инсти
тут, в училище, не соответству
ют тем оценкам, которые вы
ставляются в аттестаты и сви
детельства, призывали препо
давателей школ строже подхо
дить к определению знаний.

Директор 111РМ  №  14 П. Ф. 
Ведутенко посвятил свое вы
ступление проблемам вечер
ней школы. Он отметил, что в 
городе по-прежнему слаба 
связь вечерней школы с произ
водством, не улучшается дело 
с сохранением контингента 
учащихся, что на предприяти
ях не выполняются народнохо
зяйственные планы по повы
шению общеобразовательного 
уровня учащихся.

Большие задачи стоят перед 
школами города. Участники 
конференции пришли к едино
душному мнению, что работа 
педагогических коллективов 
должна отвечать всем совре
менным требованиям. Работ
ники просвещения города дол
жны стремиться к совершенст
вованию народного образова
ния, воспитанию активных и 
идейно убежденных граждан 
нашего общества.

IIЛ М  В Е Р  II У ЛII С Ч А С Т Ь Е
6  марта привела сына из детского садика, у него был хриплый 

голос. А ночью ребенок стал задыхаться. В  8  часов утра вызвали 
участкового врача, который поставил диагноз: воспаление легких.

Ребенку становилось все хуже. Я, не раздумывая, побежала за 
помощью в детское лечебное объединение в 84-м квартале. Встрети
ла своего бывшего участкового врача Мезенцеву Анну Перфильев- 
иу Она пришла к нам домой, посмотрела сына и сразу госпитали- 
вировала. В больнице врачи сделали все, чтобы спасти ребенка.

Мы от души благодарим Мезенцеву А. П. и лечащего врача 
Бронникову Нину Александровну за чуткость и внимание, которые 
они проявили. Спасибо большое всем медсестрам и няням.

Милые люди, вы вернули счастье в нашу семью. Этого мы нико
гда не забудем. Родители П А РФ ЕН О ВЫ .

Людмила Чукавина, окончив школу, не захо
тела расстаться с ее родными стенами и ставшим 
ей близким коллективом школы № 31. Свои обя
занности лаборанта физической лаборатории де
вушка выполняет старательно и добросовестно,

Р Е З И Н О В Ы Е  САПО ГИ  И КО М БИНАТ 
БЫ Т О ВО ГО  О БС Л УЖ И ВА Н И Я  

. Наступила весна. Многие горо- же ответ: «Нет, и не прелвидвт- 
жяне ходят в резиновой обуви, ся. Нет клея».

она ведь не вечна. В один Пришла я домой, обрезала всю 
поекпасный день, чтобы подкле- кайму. К  счастью, сапоги не ста- 
Д  кайму у резиновых полусапо- ли протрать а то пРи™ ° а  бы 
w рк я обошла все мастерские их выбросить, хотя в магазинах
гопопа и везде получила один от- и нет резиновой обуви, города и везде j  такая история произошла,
вет: «Такой ремонт не пронзв навер ||ор> Не только со мной. Ин
дии». Отправилась я на комбинат тер ес ,10 чт0  думают об этом го- 
в полной уверенносте, что уж  тут- варищн из КБО ? '  
го меня ждет удача. И здесь тот 3. ЗЫ КО ВА .

совмещая работу с учебой. Люся учится на ве
чернем отделении дошкольного педагогического 
училища.

На снимке: Люса Чукавина в лаборатории. 
Фото И. АМОСОВА.

ПОЧТА ГА ЗЕТ Ы

П Р А В О  НА
НАШИ КО НС УЛЬТАЦ И И

Прошу разъяснить на стра
ницах газеты, кто имеет право 
бесплатного проезда на внут
ригородском транспорте?

Семенов.
Консультацию по данному 

вопросу дает заведующая го
родским отделом социального 
обеспечения тов. Косировская 
Р. К.

Проездные билеты и удо

Б Е С П Л А Т Н Ы Й  П Р О Е З Д
стоверения для бесплатного 
проезда на внутригородском 
транспорте выдаются: Героям 
Советского Союза и Героям 
Социалистического Труда, ка
валерам орденов Славы всех 
трех степеней; персональным 
пенсионерам союзного и рес
публиканского значения; инва
лидам Отечественной войны 
I I I  группы, не имеющим ко
нечностей или имеющим ана
томическую деформацию ко
нечностей . по заключению

ВТ Э К ; инвалидам труда I— I I  
групп, не имеющим конечнос
тей, не работающим и имею
щим паралич конечностей; пен
сионерам по старости, имею
щим паралич конечностей.

Бесплатным проездом на 
внутригородском транспорте 
пользуются также лица, рабо
тавшие в органах охраны об- 
ществетюго порядка и полу
чающие там пенсию по инва
лидности, независимо от груп
пы.

Б У Д У Т  ЛИ Л Л Я  А Н Г А Р Ч А Н  Р ОЗ Ы?
Далеко от центра нашего города, в 4-м поселке, находится 

теплица управления строительства. Сейчас она занимает пло
щадь в 900 квадратных метров. Более 56 наименований цве
тов выращивается здесь на срез.

17 человек — коллектив, который трудится в этом хозяйст
ве. Вот уже три года ( с момента организации теплицы) ра
ботают здесь пенсионеры Раиса Семеновна Роговая, Тамара 
Денисовна Крикуненко, Валентина Михайловна Архипова, 
Анна Степановна Зимина, Георгий Ильич Кундаев. А работы 
им хватает. Например, за год запланировано вырастить две 
тысячи горшечных культур, более трех тысяч гвоздик, пять 
тысяч гвоздик Шабо, полторы тысячи гербер, три тысячи хри
зантем и шесть тысяч букетов цветов летом с открытого 
грунта.

Кроме того, здесь будет выращено 300 тысяч корней цве
тов для высадки на улицы и в парки нашего города.

Люди много работают. Но, к сожалению, пока цветы до
вольно трудно купить в теплице.

— По самым скромным подсчетам, — говорит мастер Ва 
лентина Лукьяновна Горелова, — нам необходимо увеличить 
площадь теплицы в 2—3 раза. Мы думаем разводить розы, но 
у нас нет самого главного— места.

Хотят ли горожане покупать зимой розы? Конечно. Зна
чит. нужно расширить теплицу.

Р. М И ХАЙ ЛО ВА.

ГД Е  П О Л УЧИ ТЬ  С П Р А В К У
Это было 19 февраля около 12 

часов. Мне нужно было позвонить 
с нефтехимического комбината в 
парикмахерскую, расположенную 
в 94-м квартале, на перекрестке 
улиц Чайковского и Ворошилова. 
Сначала я обратилась в справоч
ное города: 2-41-55. Телефонистка 
ответила: «Не обслуживаем этот 
квартал», —  и дала справочное 
строительства: 7-59-87. Здесь по
советовали обратиться в 09. А 
телефонистка этого справочного 
отправила опять на телефон» 
2-41-55. И началось все по кругу: 
2-41-55, 7-59-87, 09. И так 3 раза.

Справку я так и не получила, 
хотя потратила на это около 30 
минут.

В  какое же справочное бюро 
яадо сначала позвонить, чтобы 
узнать, в каком справочном мож
но получить справку?

С Е Р Г Е Е В С К А Я , 
жительница 92-го квартала.
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ЗИМНИЙ ФИНАЛ ВОЕННО-СПОРТИВНОЙ ИГРЫ «ЗАРНИЦА» В АНГАРСКЕ

Ю Н А Р М Е Й Ц Ы ,  В П Е
"Р  АТАЛ И й , подобных 

этой, не припомнят ан
гарские мальчишки и девчон
ки. Два года существует «Зар
ница», а такое «сражение» в 
нашем городе проводится 
впервые. Более трех тысяч 
юнармейцев сошлись на «поле 
брани», чтобы провести зим
нюю операцию «Марш и 
встречный бой».

С утра армии «желтых» и 
«синих» пробирались к пустырю 
за 11-м микрорайоном Шли не
легким маршрутом. В городе 
уже давно стаял снег, а здесь, 
того и гляди, увязнешь в ко
лючем побуревшем сугробе. 
Препятствий — сколько угод
но. Дорог в лесу нет. Вот где 
пригодилось умение ходить 
по компасу. А каково проди
раться сквозь цепкий кустар
ник, прыгая с кочки на кочку! 
К  чести юнармейцев, нытиков 
не было. Чего роптать, когда 
товарищи испытывают те же 
трудности. Захотел бы отстать, 
да не сможешь — в «плен» по
пасть еше позорнее.

Батальоны, вооруженные де

ревянными автоматами и пу
леметами, трещотками и тря
пичными мячиками, походными 
кухнями и рациями, замерли в 
ожидании сигнала. Последние 
секунду тишины Взвивается 
ракета — наступление

Самыми первыми в бой всту
пили юнармейиы 24 школы. 
Они напали на батальон «жел
тых» из 33 школы. Но вскоре 
поняли, что совершена ошиб
ка. Нападать-то надо было на 
батальон 22 школы. «Синие» 
сумели перестроить свои пози
ции и в бою с батальоном 
«желтых» из 22  школы захва
тили знамя. Батальон был рас
сеян и «истреблен». В  доказа
тельство того мальчишки по
казывали целое ведро желтых 
погонов, сорванных с против
ника. А захваченное знамя они 
решили поместить в своем му
зее.

Батальон юнармейцев 30 
школы заслал в тыл «против
ника» своих разведчиков. Толя 
Чупров, Саша Шультайс и Се
режа Замащиков так «прижи
лись» в батальоне I школы,

что их приняли за своих. А 
разведчики между тем пода
вали сигналы о местонахожде
нии боевых порядков «против
ника». Их помощь сыграла ре
шающую роль в захвате знаме
ни 1 школы.

Сколько неожиданных ситуа
ций! Боевое знамя батальона 
27 школы переходило из рук в 
руки во время боя Был мо
мент, когда казалось, что им 
окончательно завладели «жел
тые». Но юнармейцы двадцать 
седьмой, совершив ответный 
маневр, спасли честь своего 
батальона.

Многоголосое «ура» перемеша
лось с треском пулеметов-трещо
ток, дымовме шашки создавали 
плотную нанесу, усложняя код 
«боя». Трудно было бы уследить 
эа действиями обепк арчий, ес
ли бы не пришли на помощь по
сланцы шефов, ставшие посредни
ками в игре. Они выводили с поля 
«убитых» и «раненых». Правила 
простые — сорваны в н а п  разли
чия. значит, «убит».

Самые незначительные «по
тери» — два человека —  были 
у юнармейцев 33-й школы. За-

Р Е  Д!
то онн нанесли большой урон 
батальону 32-й школы, «выве
дя» из строя 47 человек. Само
отверженно защищал знамя 
своего батальона Олег Каши- 
иыя. ученик 7-го класса 33-й 
школы. Сколько раз «синие» 
ни нападали на него, атаки не
медленно проваливались Ведь 
помогали Олегу верные боевые 
товарищи Саша Рыбаков, То
ма Рудьман, Гоша Бельков...

Не всем повезло В  сражени
ях ничьих не бывает. «Но как 
ни странно, поражение не по
влияло на наш аппетит». — на- 
писали в своем боевом листке 
ювармейпы 19-й школы. «Про
играть — это значит научить
ся, а научиться —  это значит, 
победить в следующем бою»,— 
гласил следующий выпуск их 
листка.

Операция закопчена, В  кебо 
взлетает сразу несколько ра
кет —  сигнал отбоя. Батальон 
за батальоном проходит на па
раде трехтысячная армия юн-

армейце*. Идут со строевым* 
песнями, с боевыми трофеями, 

Самым лучшим в игре пока
зал себя батальон 33-й школы. 
На втором месте юнармейцы 
10-й школы, на третьем — ба
тальон юнармейцев 11-й шко
лы.

А. Щ Е ГО Л ЕВ . 
На снимках: справа — «Со

кол! Сокол! Прием!» — гово
рит С. Шубииов, юнармеец us 
10-й школы. Внизу — баталь
он юнармейцев на марше. 

Фото автора.

а МСИМФОНИЯ,
п ш ч о д р ш я и Ш  !
’ " - т л т г ’я !ШЗЫКЖ’ У В ЕР 7 ЮРА, 

^ВАРИАЦИИ
н А Т ЕК У Щ И Й  музыкальный сезон Иркут

ская филармония запланировала все шесть 
симфоний Петра Ильича Чайковского. Из них 
были исполнены уже четыре (не в хронологиче
ском порядке).

На последнем симфоническом концерте прозву
чала 3-я симфония, увертюра-фантазия «Ромео и 
Джульетта» и вариации для виолончели на тему 
рококо.

Третья симфония, довольно редко исполняемая, 
имеет свои отличительные черты. В  ней вместо 
классических четырех частей — пять. Преоблада
ние жанрово-бытовой музыки — марша, шест
вия, танца и полонеза — делает симфонию похо
жей на сюиту.

Тема вступления в характере похоронного 
марша постепенно светлеет и переходит в глав
ную — торжественную и пышную. Вторая часть 
симфонии контрастна первой своим оригинальным 
вальсом, мягким, ласковым, в духе немецких 
крестьянских тайцев — лендлеров. Третья часть 
—  поэтическая элегия, в которой особенно краси
ва и пластична вторая побочная партия. Скерцо 
(четвертая часть) написана в форме рондо, то

есть в многократном 
возвращении к перво
начальной теме.

Увертюра • фанта
зия «Ромео и Джуль 
етга» написана Чай
ковским по совету
М. Балакирева, идей 
пого руководителя и 
создателя «Могучей 
кучки». Композитор 
не пошел по линии 

чисти программной музыки- но сохранил эмоцио' 
нальную атмосферу и мощную силу Шекспиров 
ской трагедии. В ней ясно различимы кульмина
ционные моменты — хоральная тема монаха Ло
ренцо, яростная тема вражды и чарующая тема 
лк)бви двух юных сердец.

Вариации на темы рококо в исполнении Мар
ка Варшавского оставили яркое впечатление.
Виолончелист,— бесспорно, большой мастер с ве

ликолепной техникой и тончайшей нюансировкой. 
Он в совершенстве владеет своим инструментом, 
его горячий темперамент увлек публику.

С полной отдачей работал и оркестр под упра
влением Самуила Фридмана. Необходимо отме
тить явное улучшение качества звучания солиру
ющих голосов оркестра. Это не просто чисто 
сыгранные соло. Это уже настоящая музыка, вы
разительная, красивая, прозвучавшая певуче, как 
напрямер, соло двух фаготов с прекрасной фили
ровкой (замиранием) звука в конце фразы. 
Очень хорошо, что наш молодой дирижер обра
щает на это большое внимание.

Р. ПОСВО ЛЬСКАЯ.

К ВАШИМ УСЛУГАМ 
„И Р КУ Т С КА Я  Н Е Д Е Л Я "

В  киосках Союзпечати с недав
них пор продается новое издание 
«Иркутская неделя». Это реклам
ный листок издательства «Восточ
но-Сибирской правды».

Листок расскажет вам о репер- 
'уаре иркутских театров, цирка и 
кинотеатров, b программе передач 
л дно, о новинках литературы, 

появившихся в книжных магази
нах. Широко дается реклама бы
товых предприятий.

В  рекламном листке можно по
мешать объявления о найме ра
бочих, И ТР н служащих, об об
мене жилплощади, об утере доку
ментов и прочие.

Адрес издательства: Иркутск,
!-я Советская, 109.

Д В О РЕ Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  Н Е Ф  
Т ЕХИ М И КО В . 29 марта —  новый 
спектакль народного театра.

Е. Евтушенко, 
Б Р А Т С К А Я  Г Э С  

Начало в 20 часов.
Касса работает с 12 до 14 и с 

18 до 21 часа. (257)

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ
Общественная приемная редакции 

газеты «Знамя коммунизма» прини
мает граждан по разбору жалоб, за
явлений по бытовым, служебным и 
другим вопросам.

Прием посетителей производится по 
понедельникам, средам и пятницам с 
15 час. 30 мин. до 18 час. 30 мин. в 
помещении редакции газеты «Знамя 
коммунизма» (проспект Карла А\арк- 
са. 41).

По понедельникам посетителей при
нимают юристы для юридической кон
сультации по всем вопросам.

Прием посетителей 
дить в апреле:

будут пронэво.

И ВА Н О ВА  Н. И. 1
Х А Е В С К И Я  С. А. 3
Л Е Р М О Н О В  М. А. б
Б Е Р Р З О В С К  И И И. Т. п
М А ЗУ РИ Н  И. К. 10
В Л А Д И М И Р О В И Ч э. в. 12
М О Н А С Т Ы Р ЕВ А  Л. с. 1*
КА М Ч А ТН А Я  Н. П. 17
И Л ЬИ Н  И. А. 19
С АЗО Н О В И. М. 22
К У Р Я Т Н И К О В А  В. А. 24
ГА Н У Ш  И. А. 2Й
Б О Л Д Ы Р Е В  А. Е. 2*

Х уд о ж ествен н ы й  фонд 
—  срочно стол яр а  4-5 раз
ряда. О плата  труда сдель
ная. Телеф он 2-26-37.

НА РА БО ТУ  П РИ ГЛ А Ш А Ю Т :
С МУ-6 Ангарского управления стро

ительства — плотников, каменщиков, 
бетонщиков, подсобных рабочих, элект
ромонтеров.

Обращаться: Ангарск-7, СМУ-6, в от 
дел кадров. Остановка трамвая Я» 4 
«ТЭЦ-9». (196)

Ангарскнй электромеханический завод — временно инженера-экономиста,
технологов-нормировщиков, квалифицированных машинисток, слесарей по ре
монту паросилового оборудования, слесарей-ниструментальщиков, грузчиков, 
крановщиков на мостовой кран, дежурного электрика.

Обращаться: Ангарск, («Электрозаводская»), телефон 7-62-65. (234)

Ангарская фабрика нндпошява я  ремонта одежды доводит до сведения 
заказников, что открылось большое специализированное ателье мод по 
пошиву, ремонту и рестапрацни мужской н женской одежды по адресу: 
ул. Олега Кошевого, дом В.

Ателье имеет филиалы; квартал 84, дом 15; |г-д микрорайон, дом 10: по
селок «Ш еститысячник», квартал 51, дом 7. (244)

Ангарское телевизионное ателье нрллимает заявки от населения на ре
монт теле-радиоаппаратуры. Срок исполнения от 1-го до 3-х дней, а также про
изводит ремонты в мастерских ателье, срои исполнения от 2-х до 3-х дней.

Часы работы с 9 до 18. Выходные дня: воскресенье, понедельник. 
Обращаться: Ангарск, 92 квартал, телефон 2-29-45; квартал «Б» , теле

фон: 4-11-40. (239)

29, П ЯТН И Ц А
13.00 — Только информация.
18.05 — Д ля малышей. «Страничка» 
невелички».
18 25 — Д ля школьников. «Лесные 
двери».
18.35 — Телевизионная панорама.
18.55 — Производственно-техническая 
киноинформация. (Сборник 15).
19.05 — Руководитель и подчиненный.
19.35 — Кинохроника.
19.55 — Международное обозрение, 
20.25 — Рассказы о песнях.
21.00 — Кинопанорама.
22.00 — С  телетайпной ленты ТАСС*

Редактор В. П. КУ ЗЬМ И Н .

«А Н ГА РА * — Обнаженная маха.
17, 19. 21.

«М И Р* — Бабье царство. (Дети 
до 16 лет не допускаются) 10. 12.
14. 16, 18. 20. 22 (Удлиненный — 
«Без свидетелей»).

«О К Т Я Б РЬ »  — Револьвер кап
рала. 13-20, 15, 16-40, 18-20, 20, 21-40.

«К О М С О М О Л ЕЦ » -  Я вас лю
бил. 10, 11-40. 13-20, 15, 16-40, 18-20. 
20. 21-40 (Удлиненный — «Москва— 
год 1917»).

К Л У Б  пос. К И Р О В А  -  Тимур и 
его команда. 17-30. Девчонок не 
берем. 19-15, 21.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  Вовка 
в тридевятом царстве. 10. Возмез
дие. 13, 15, 17.

«П И О Н ЕР»  — Волга-Волга. 10, 
12, 14. 16. Я  вас любил. 18-20. 30, 
21-40. М алый зал. Шесть Иванов— 
шесть капитанов. 10, I I ,  12. 13. 14,
15. Друг Горького — Андреева.’ 16,’ 
19. Гадюка. 17, 20, 22.

«Ю Н О СТЬ* — Зал  «Луч* — 
Твой современник. 10. 13, 16, 19, 
21-40. Зал «Восход* — Армия Тря
согузки. Ю-20, 12-20, 14-20. Опера
ция «Святой Януарнй». 17, 19, 21. 

«П О Б ЕД А * — Беглец. (Детн до 
^ ет.-нг Допускаются) 10, 11-45, 

13-30, 15-15, 17, 18-45, 20-30, 22-15.
Для детей (верхнее фойе) Пьер— 
сотрудник милиции. 12-30, 14-30.
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Н Е  06307 А н га р ск ая  городская типография областного уп р авл ен и я по печати Заказ 1293, Тираж 31 130.


